

An alle Eltern und Erziehungsberechtigten der VSB Bischofszell

### **Medienmeldung Kantonspolizei Thurgau vom 15. März 2023**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Die Kantonspolizei Thurgau hat am Mittwoch, 15. März 2023, folgende Medienmeldung veröffentlicht:

Am Montagabend wurde in Bischofszell der Versuch einer Entführung eines 10-jährigen Jungen gemeldet.

Gemäss seinen ersten Aussagen gegenüber der Kantonspolizei Thurgau sei der 10-Jährige kurz nach 19 Uhr auf dem Nachhauseweg im Bereich Ibergstrasse von einem unbekanntem Mann aus einem Auto heraus am Arm gepackt worden. Er habe sich losreissen können und sei davon gerannt. Der Junge wurde nicht verletzt.

Die Kantonspolizei Thurgau hat am Montagabend Ermittlungen eingeleitet und Abklärungen getroffen. Der Verdacht einer versuchten Entführung hat sich bisher nicht erhärtet.

Wer am Montagabend im Bereich der Ibergstrasse Beobachtungen gemacht hat, wird gebeten, sich beim Kantonspolizeiposten Bischofszell unter 058 345 23 00 zu melden.

Wir bitten Sie, das Thema bezüglich Verhalten gegenüber Fremden mit Ihrem Kind anzusprechen. Wir werden dieses im Unterricht ebenfalls aufnehmen.

Freundliche Grüsse

### **Volksschulgemeinde Bischofszell**



Corinna Pasche-Strasser, Präsidentin